

We plant some trees



Wir haben uns dazu entschieden, mit „I plant a tree“ eine Ausgleichszahlung für den CO₂-Ausstoß unseres Fuhrparks zu leisten. Dafür haben wir uns selbst eine CO₂-Grenze von 120 g/km gesetzt, für die wir, je nachdem wie hoch wir die Grenze überschreiten, eine Zahlung an das Projekt leisten. Die Ausgleichszahlung ist dabei von Fahrzeug von Fahrzeug unterschiedlich und richtet sich nach der Leasingdauer und der jährlichen Laufleistung.

Diese Zahlungen werden dazu verwendet, genau dort Bäume zu pflanzen, wo sie gebraucht werden. Mit unseren 39 Fahrzeugen haben wir so seit 2015 knapp 700 Bäume im ehemaligen Tagebaugelände Kobschütz, südlich von Leipzig, pflanzen können. Insgesamt haben die Bäume seitdem laut „I plant a tree“ 15 Tonnen CO₂ gebunden.

Dieses Projekt liegt uns deshalb so sehr am Herzen, weil es uns die Möglichkeit gibt, den CO₂-Ausstoß unserer Autos – die für unsere Arbeit leider unerlässlich sind – zu kompensieren und so auch die Gestaltung und Aufforstung unserer Heimat zu unterstützen. Unsere aktuelle Statistik können Sie auf unserem „I plant a tree“-Profil mitverfolgen.